

UM-01

UMROH REGULER 9D (Promo)



D-1: JAKARTA – KUALA LUMPUR – JEDDAH – MADINAH

Peserta berkumpul di Bandara International Soekarno—Hatta untuk bersama – sama flight ke Jeddah via Kuala Lumpur. Nikmati perjalanan udara anda dengan fasilitas-fasilitasnya didalam, tiba di Import Jeddah malam hari an langsung berangkat menuju Madinah dengan Bus (perjalanan sekitar 6 jam) untuk check in hotel.

D-6: MAKKAH-ZIARAH - UMROH 2

Setelah sarapan pagi, dilanjutkan Ziarah Kota Makkah:JabalRahma, Jabal Nur, Jabal Tsur, Arafah Mina Muzhalifah diakhiri Jiarah ke Masjid Ja'rona, miqad bagi Umroh– 2



D-2: MADINAH (Ziarah Dalam)

Setelah sarapan pagi, Langsung Ziarah ke Raudhah (Raudhah dibuka bagi wanita pkl 07.00-09.00/13.00-15.00) dilanjutkan ke Makam Baqi, serta beribadah di Masjid Nabawi.

D-7: MEKKAH-JEDDAH CITY TOUR

Sholat Shubuh dan Sarapan pagi, Persiapan dan melanjutkan perjalanan menuju Jeddah dan city tour : Masjid Terapungdan Shopping Center BaladdanCorniche di antarkebandara King Abdul Azis. Kembali ke hotel Makkah dan Free program. Setelah sholat isya, jamaah melakukan tawaf wada.

HOTEL MAKKAH



Firdaus Al Umrah-350M

D-3: MADINAH (Ziarah Luar)

Sholat Shubuh dan Sarapan Pagi, Persiapan dan Ziarah Kota Madinah dengan Mengunjungi Masjid Quba, masjid Qiblatain, Jabal Uhud, Pasar Kurma, kembali ke Masjid Nabawi dan memperbanyak Ibadah.

D-8: MEKKAH –JEDDAH–KUALA LUMPUR

Pukul 02.00 jamaah menuju airport Jeddah Airport. Tiba di Airport, proses check in tiket dan bagasi serta zam-zam. Penerbangan Jeddah—Kuala Lumpur.

D-4: MADINAH – MAKKAH-UMROH 1

Setelah sholat zuhur , bersiap –siap berangkat ke Makkah dengan terlebih dahulu mandi sunnah ihram di hotel kemudian menuju Bier Ali untuk Miqot . kemudian berangkat menuju Makkah. Tiba di Makkah langsung transfer ke Hotel , setelahmeletakan barang dan istirahat sejenak, kemudian melaksanakan Thawaf dan Sa'i bersama-sama

D-9: KUALA LUMPUR– JAKARTA

Sarapan pagi di hotel, kemudian jamaah menuju airport Kuala Lumpur. Kemudian jamaah melakukan check in tiket dan bagasi dibantu team handling. Penerbangan Kuala Lumpur– Jakarta. Tiba Jakarta, tour selesai.

D-5: MAKKAH-MEMPERBANYAK IBADAH

Memperbanyak Ibadah Sholat Fardudan Sunnah di Masjidil Haram.(Thawaf, I'tikaf, Tilawah Al-Qur'an, Zikir)

Flight Detail Choice :

AIR ASIA VIA KUALA LUMPUR					
NO	RUTE	AIRLINES	CODE	ETD	ETA
1	CGK - KUL	AIR ASIA	QZ 202	06.25	09.25
	KUL – MED	AIR ASIA	D7 786	14.30	19.00
2	JED – KUL	AIR ASIA	D7 701	08.30	22.30
	KUL - CGK	AIR ASIA	AK 382	07.00	08.00

